
令和６年度 第１回学校運営協議会 
 

１ 日 時 令和６年５月 14日（火）午後３時から４時 30分まで 

 

２ 場 所 静岡県立掛川西高等学校 大会議室 

 

３ 次 第  

(1) 校長挨拶 

(2) 校内見学 

(3) 学校運営協議会員委嘱 

(4) 自己紹介 

(5) 会長・副会長の互選 

(6) 学校の概要説明・学校紹介動画 

(7) 議事 

・令和６年度学校経営計画について 

(8) 学校の近況報告（教務課、生徒課、進路課、研修課） 

(9) 懇談 

 

４ 出席者 

学校運営協議会委員（敬称略） 

井上 美千子 しずおか共育ネット 代表理事 ４年目 

岡田 智行 掛川市立北中学校 校長 新規 

高林 和徳 静岡新聞社掛川支局 支局長 ３年目 

中村 光宏 掛川市役所企画政策部 企画政策課長 ２年目 

小澤 哲夫 静岡理工科大学 副学長 新規 

馨  敏郎 掛川西高 PTA会長(次期)、蓮福寺住職 新規 

※ 年数は、学校評議員の年数も含む 

 

本校職員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大石 正佳(数) 校長 

岡野 哲也(理) 副校長 

松本  寧(数) 教頭 

加藤 淳子 事務長 

山﨑 一憲(理) 教務主任 

松浦 弘季(数) 生徒指導主事 

礒部 典秀(英) 進路指導主事 

髙瀬  智(数) 研修主任 



令和６年度第１回学校運営協議会・議事録 

 

井上：学校運営協議会の役目の一つとして、学校運営の基本方針の承認があります。 

   校長先生から、今年度の学校経営計画の説明があります。 

校長：学校経営計画を説明 

小澤：（（スクール・ポリシーについて） 

大学ではポリシーが４つある。4つ目は教育の質の保証。目標がどこまで達成できた 

   かの測定方法を示す必要があると思うが。 

教頭：７月に生徒・保護者・教員を対象に、達成できているかどうかのアンケートを実施し、 

今年度の中間報告ができる。９月 13日の第 2回学校運営協議会では、中間報告を基 

に年度後半に向けてのご意見等をいただけたらと思う。 

小澤：アンケートでは、「どちらでもない」という選択肢は作らないほうがよい。奇数だと中庸 

ができるので、選択肢は偶数で。 

馨 ：（（教育活動ついて） 

保護者（PTA）の中にも力のある方がたくさんいる。有志を募って、生徒に働きかけるようなPTA 

活動ができればいいなと思っている。 

岡田：（ウ－３（ CTプログラムについて） 

   中学校ではテーマ設定に学年ごとのしばりがあるが、高校では本当に自分がやりた 

いものをテーマとして選んでいて良いと思う。中学生がやりたいと思えるよう成果を 

積極的に発信してほしい。 

副校長：８月の学校説明会で生徒によるCTの成果発表を考えている。中学生にとって「高 

校のCTって楽しそうだな」と思えるものを発信していきたい。実際今年度の入学 

生の中には、掛西のCTが志望理由になった生徒もいた。 

中村：掛西の探究活動では、掛川市の行政課題に対しても、高校生の立場で考えてくれてい 

る。今後も高校連携は続けていきたい。若者が地元のことを考えていることが大事。 

市役所もバックアップしていく。 

高林：（キ－１（情報発信について） 

   報道関係に勤めているが、ニュースソースの投げ込みが関係者からばかりであるので、 

高校からの投げ込みが欲しい。 

井上：公式NOTEとあるが、公式 YouTube（動画）の方が影響力はあるのではないか。 

 

以上 


